

El Heraldo

Deportes



Juan Manuel Carreras entrega complejo deportivo en Villa de la Paz

3-D

América le vuelve a pegar a Pumas



La celebración del triunfo y el dominio de las Águilas en C.U.

Ciudad de México

América logró sumar tres puntos de oro después de vencer 2-3 a Pumas en una edición más del Clásico Capitalino, resultado que metió a los de Coapa a zona de Liguilla.

Cabe destacar que las fallas arbitrales estuvieron al

orden del día en el cotejo.

El juego disputado en el Estadio Olímpico Universitario empezó muy movido, ambas escuadras intentaron desde los primeros minutos adelantarse en el marcador; sin embargo, ninguno podía llegar con verdadero peligro al arco rival.

La primera oportunidad clara la tuvieron los universita-

rios al 19', pero Nicolás Castillo no logró definir de forma correcta y mandó el esférico por lo alto de la meta de Marchesín.

Tras varios intentos, las Águilas abrieron el marcador al minuto 32 gracias a un remate con la pierna derecha que consiguió Silvio Romero.

Previo a que terminara el

primer tiempo, Oribe Peralta logró aumentar la ventaja de los visitantes, aunque previo a que lograra la diana, éste cometió una falta.

Durante el festejo del 'Cepillo', la afición de Pumas lanzó un vaso a Cecilio Domínguez que por poco le pega en la cara.

La reacción de los universitarios llegó en el segundo

tiempo, siete minutos después de que se reanudara las acciones apareció Nicolás Castillo para rematar con la cabeza una centro de Van Rankin y así acortar la ventaja de los azulcremas.

Al 67', Castillo volvió a aparecer para marcar su doblete y el tanto de la igualada tras un pase de Pablo Barrera, el cual robó el esférico a Mares

desde media cancha.

Nueve minutos antes de que el árbitro central pitara el final del encuentro, Cecilio Domínguez hizo el tercer gol para los azulcremas tras una mala marca de la zaga felina, diana que le dio la victoria a los dirigidos por Ricardo La Volpe. Así lo informaron.

Morelia venció de último minuto al Puebla y Veracruz tiembla

Puebla

Más dramático, imposible. Monarcas Morelia consiguió una importantísima victoria este domingo en el cierre de la jornada 11 que le da un tanque de oxígeno en la lucha por no descender y, al mismo tiempo, hundió al Veracruz en el fondo de la tabla de cocientes.

Monarcas derrotó a Puebla por 1-0 con gol en tiempo de compensación en un duelo que se vio enmarcado por errores arbitrales de Jorge Antonio Pérez Durán que incidieron directamente en el re-

sultado.

De entrada, en la jugada del gol existió una falta que no fue cobrada, además de otros yerros cometidos, entre ellos, la expulsión al defensa de Puebla, Robert Herrera, al minuto 83' tras una falta polémica que fue sancionada por el juez.

El primer lapso fue de bostezo, lleno de faltas y de nula capacidad al frente de dos equipos más urgidos por sumar como sea para alejarse del descenso.

La jugada más peligrosa de todo el encuentro fue por cuenta de Álvaro Navarro al 57', quien sacó un disparo de

media vuelta que contuvo en el fondo el arquero de Monarcas, Carlos Felipe Rodríguez.

Al minuto 83', Robert Herrera dejó en desventaja a su equipo en la disputa de una pelota y donde el árbitro del encuentro juzgó de manera polémica, tomando la decisión de echar del compromiso al zaguero charrúa por segunda amarilla.

La ausencia de Herrera influyó directamente en los poblanos. En la última jugada del partido, y en una situación en pelota detenida, Rodolfo Vilchis ejecutó un centro a segundo palo donde apareció Miguel Sansores. El Yuca remató sobre la salida de Cristian Campestrini para marcar el gol de la victoria.

Con este resultado, Monarcas pone su cociente en 1.1474, producto de la división de 109 puntos entre 95 partidos, dejando en el fondo a Veracruz, con 105 puntos y el mismo número de juegos, con la salvedad que Veracruz acumula cinco duelos consecutivos con derrota y sin anotar, situación que los purépechas han sabido aprovechar.

Atlanta FC «seduce» a Jona Dos Santos para llegar a la MLS

Atlanta

Atlanta United tiene en la mira la incorporación de un mexicano más a la MLS: Jonathan dos Santos. Pese a contar con una breve historia, el equipo dirigido por Gerardo 'Tata' Martino, extécnico de Argentina, posee un sólido proyecto

entre manos y el ahora mediocampista del Villarreal entra en planes.

A pesar de que a Jonathan le restan dos años de contrato con el Submarino Amarillo, equipo al que arribó en 2014, el conjunto de Georgia ya contactó al centrocampista tricolor, quien ve con buenos ojos arribar a tierras estado-

unidenses para estar así más cerca de su hermano Giovanni, actual figura del LA Galaxy y con quien ya coincidió tanto en el Barcelona como en el Villarreal. El mexicano se encuentra interesado en el proyecto encabezado por el Tata Martino, a quien no desconoce, pues el mexicano pudo establecer relación con el técnico argentino durante su última temporada con el Barcelona, en la campaña 2013-14, misma en la que Martino se mantuvo al mando del conjunto blaugrana y en la que contempló al mexicano.

Jona vive su tercer temporada en el Villarreal, en donde, pese a verse marginado en ocasiones por lesiones, ha logrado consolidar su carrera al convertirse en uno de los elementos de confianza para su técnico, Fran Escribá.

QUIEREN OTRO TRICOLOR

El conjunto de la MLS también mantiene el interés por el volante del PSV, Andrés Guardado, cuyo contrato culmina en junio de 2018.



Jonathan dos Santos enfrenta a CR7 en un juego con el Villarreal.



La celebración tras el gol de Miguel Sansores en el Cuauhtémoc.